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さ
い

※定例会の予定（日時等）は変更となる場合があります。
※９月３日（月）の議会運営委員会で決定します。

10日（月）～14日（金）
10時

本会議（市政一般質問）

平成30年９月定例会の予定

18日（火）～21日（金）
10時

委員会（議案審査）

25日（火）
13時

委員会（議案審査）

28日（金）
10時

本会議（議案審議）

６日（木）
10時

本会議（議案審議）

９月

市議会だよりおおむら市議会だよりおおむら15

　平成28、29年度の大村市への移住者の実績は何名
となっているのか。また、人口ビジョンで掲げる人口
10万人を達成するために、「移住・定住促進事業」を
立ち上げているが、いつまでに何人の移住・定住者を
迎えたいと考えているのか。さらに、地域おこし協力
隊の必要性が非常に高いと思うが、新たに受け入れる
考えはないのか。

小林　史政 議員

地方創生の取り組みと
移住・定住について

答 　大村市及びながさき移住サポートセン
ターの相談窓口を通じ、本市に移住された

方は、平成28年度は13名、29年度は21名である。
また、移住・定住者の具体的な数値目標は掲げて
いないが、本年度から開始するお試し住宅事業の
利用件数は、少なくとも年間５件を達成したいと
考えている。また、この事業を効果的に進めてい
くために、地域おこし協力隊の活用も視野に入れ
て検討を進めている。

各議員が通告した質問項目は以下のとおりです。

○野島　進吾
新庁舎建設基本計画／競艇事業ナイターレース／農福連
携事業／安全対策行政／地域連携ポイント事業／大村湾
地域経済圏を繋ぐ施策／他

○朝長　英美
働き方改革／市庁舎建設／新幹線車両基地／管工業組
合／下水道整備と合併処理槽／下水道計画／教育行政 
／他

○水上　享
新庁舎建設、建設候補地の選定／新庁舎工事費・財源／
上下水道局等の新庁舎への移転集約／中心市街地活性
化策／市民病院／特定健診／農業体験学習の取り組み
／郷土芸能伝承館建設／他

○岩永　愼太郎
ハザードマップ危険箇所の整備計画・方針／市内踏切の
改良計画、関係する市道の整備／多良岳ハイキングコー
スの整備／大村湾の漁業資源の調査／子どもたちの通
学路の安全確保／大村市の表彰要綱／他

○山北　正久
新庁舎建設問題／市民会館の早期建設／空港大橋の問
題／大村湾横断架橋構想／18歳成人の問題／職員の育
休制度推進／医療的ケア児対策／看護師不足／潜在保
育士／学校給食無償化／中小企業対策／他

○伊川　京子
市庁舎建設／広報おおむらのあり方／競艇事業収益金の
使途／学校図書館の充実／市立幼稚園と保育所の再整
備計画／元号変更／他

○村上　信行
文化財の国指定と史跡整備事業／清掃事業の一般廃棄
物処理の業務委託について／他

○城　幸太郎
東京事務所の人員補充／各出張所長の選任／市職員の
業務量見直し／360度評価／新庁舎計画（案）／内部検
討委員会での議論／新庁舎計画の今後の進め方／小学
校へのエアコン設置について／他

○永尾　髙宣
外浦小路地区の消波ブロックの工事早期完成の要望／
県立・市立一体型図書館の来館者100万人を目指すこと
について／３学期制移行に伴う教職員の働き方改革／新
庁舎建設／他

○宮田　真美
住宅リフォーム助成制度の復活を求める／高齢者タク
シー券の支給を求める／国保税の子どもの均等割減免を
求める／子どもの生活実態調査の結果に対する市の見解
を問う／就学援助の拡充を求める／他

○古閑森　秀幸
教育政策監の教育委員会での役割・功績・成果／子どもの
貧困対策／3学期制への移行まで2年もかかることについ
て／環境センター整備検討／町内会活動へのさまざまな
支援／新幹線建設が農地に及ぼした影響とその対策／他

○神近　寛
消防団員確保策／詰所の建て替え／ロタウイルスワクチ
ン接種費用助成／胎児の人権／通学区域の距離要件の
緩和／市庁舎建設基本計画の見直し／東京事務所への
嘱託職員配置／出張所への再任用職員配置／他

○小林　史政
幼児教育と保育無償化／国保の県移管／地方創生におけ
る移住と地域おこし協力隊／国道34号４車線化の新規事
業化／木場スマートインターチェンジ／胎児と妊婦／他

○井上　潤一
消防水利／緊急車両のスマートインターチェンジ等の利
用の仕方と利用状況／長期人口見通し／新幹線と大村
線／市民会館等の建設／市道の整備計画／他

○中瀬　昭隆
子どもの貧困調査／新教育委員会制度／スマホの影響と
功罪／戦没者慰霊祭と歴史教育／命を大切にする教育
／長崎ラベンダーに対する関心と取り組み／市庁舎／他

○村崎　浩史
ペアレント・プログラムの導入／外向発売所ブルードラゴ
ンの跡地利用／大村市地場企業販売促進力強化支援事
業補助金／他

市政一般質問
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行財政・一般

他の議会からの行政視察受入れ一覧
大村市議会では、本市の特色ある事業や取り組みについて、全国各地の議会からの行政視察の受入れを
行っています。5月から7月までの受入れ状況は、下記のとおりです。（平成30年7月31日現在）

＊人数は、議員、理事者、議会事務局随行も含む

月　日 市議会名 委員会・会派名 人数 内　　容
5月10日 大阪府箕面市議会 公明党 ３名 こども未来館「おむらんど」について
5月10日 愛知県岡崎市 民政クラブ ４名 ２核１モール構想について

5月11日 神奈川県藤沢市 民主クラブ ２名 長崎県立・大村市立一体型図書館及び大村市歴史
資料館（仮称）の取り組みについて

5月11日 東京都昭島市議会 厚生文教委員会 ８名 不登校対策について
5月15日 茨城県日立市議会 総務産業委員会 11人 大村公園を活用した取り組みについて

5月17日 長野県議会 自由民主党県議団 ５人 地域子育て支援事業について
こども未来館「おむらんど」について

5月23日 兵庫県赤穂市議会 民生生活委員会 ８名 「子どもの生活実態調査」について

5月30日 福島県国見町議会 ９名
人口が増加している理由について
人口増加に向けた取り組みについて
地方創生事業について

6月29日 熊本県あさぎり町議会 25名 防災行政無線戸別受信機について
7月2日 愛知県知多市議会 創政会 ９人 大村市産業支援センター（O-Biz）の取り組みについて
7月3日 千葉県佐倉市議会 さくら会 13人 観光交流都市（まち）づくり計画について
7月4日 青森県七戸町議会 17人 人口定住対策について
7月4日 東京都東久留米市議会 自民クラブ ６人 乗合タクシー等の実証運行について
7月5日 神奈川県葉山町議会 有志議員団 ３人 中学校給食センター事業について
7月17日 千葉県木更津市議会 一新の会 ３人 市立大村市民病院について
7月18日 佐賀県嬉野市議会 議会ICT化に関する特別委員会 ７人 議会ＩＣＴ化に関する取り組みについて


